

COURSES DE L'ASLA

Depuis plusieurs années maintenant, l'Asla, Association Sports et Loisirs Arleusienne, organise durant le week end de la Pentecôte deux rendez vous majeurs rassemblant de très nombreux sportifs internationaux. Le dimanche 4 juin, ce sont quatre cents sportifs, marchant, courant, roulant à VIT ou en trottinette qui se sont retrouvés avec leurs chiens attachés sur un parcours balisé au coeur de la vallée de la Sensée. La 12^{ème} édition se passait bien, jusqu'à ce que l'annonce du décès de notre Maire Honoraire ne circule et ne trouble tout naturellement organisateurs et participants.



Le lendemain, la course plus traditionnelle du trail a connu le même succès. Lors de la remise des prix tenue juste après midi, une minute de silence fut observée en mémoire de notre Maire Honoraire. Les récompenses furent distribuées et en particulier le prix Sylviane Bonk, adjointe au Maire de Patrick Masclat pendant de nombreuses années.